

わかば

学校だより11月号

No.10

令和6年10月31日

柏市立柏第三小学校

校長 中田 敦子



2学期も後半へ

10月26日(土)に秋季大運動会を開催しました。地域・保護者の皆様の声援もあり、子供たちは自信をもって競技・演技に取り組むことができました。参観にあたり、お願い事が多くご迷惑をおかけいたしました。ご理解とご協力をいただいたことに改めて感謝申し上げます。

さて、11月から2学期も後半となります。運動会の取組が終わり、落ち着いて教科などの学習に向き合う期間でもあります。行事を通して育ててきた「主体性」を、授業はもちろん、他の活動にも活かせるように支援していこうと思います。また、11月は地域行事へ作品を出品したり、音楽を披露したりする機会もあります。主体性の育成とともに、「表現力」も子供たちには身に付けさせていきたい資質能力の一つです。こういった機会も絶好の機会と捉え、大切に活動していければと思います。季節が晩秋へと移っていきます。子供たちの体調に留意しながら教育活動を進めて参りますので、引き続き地域・保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

教育相談週間について

11月は、重点的に教育相談に取り組みます。お子様全員にアンケートをとり面談を実施します。子供たちの悩み等を把握するのに、アンケートは有効な手段の一つです。アンケート結果をもとに、面談を行い、その内容によっては、担任だけでなくその他職員も関わる相談体制をとっています。また、学校だよりで、すでに周知しておりますが、本校には柏市(週1回)と千葉県(月1回)よりスクールカウンセラーが派遣されております。専門的な立場から、児童や保護者様の相談について、一緒に考え、アドバイスを行います。児童のみ、保護者のみ、児童・保護者など、ご希望の形態で教育全般の相談を承っておりますので、面談を希望する場合は本校(04-7167-3161)までお問い合わせください。

持久走の取組について

11月より持久走の取組が始まります。自分で目標を決め、最後まで粘り強く取り組む態度を育み、体力の向上につなげていければと思います。今年度も記録会を実施しますが、保護者様の参観も可能です。各学年のスタート時刻やコース等の詳細については、後日sigfyにて手紙を配付します。記録会に向けて、教科体育の時間に持久走を行います。保護者の皆様には毎日のお子様のご健康状態をよく観察していただき、体調不良がある時には、無理せず、休養をとらせるようにしてください。

放課後の過ごし方について

11/1(金)から柏市防災行政無線(パンザマスト)が午後4時となります。日没が早くなりますので、放課後の過ごし方について、ご家庭でもお子様とご確認ください。特に本校の学区は駅付近の住宅街ということもあり、路地裏など人通りの少ない場所があります。なるべく、一人で行動しないように、お子様とご確認をお願いします。併せて、公共スペースでのルールやマナーについても、学校では指導しています。ご家庭でも話題にさせていただき、場所や時間に合わせた適切な行動がとれるようにお声掛けください。

柏市標準服の展示について

令和7年度より、柏市内全中学校に「柏市標準服(ブレザータイプ)」が導入されます。それに伴って、実物を保護者の方々にご覧いただくために、期間を区切って、市内小中学校で展示をしているところです。本校に順番が来たので、11月いっぱい、職員玄関付近に制服を展示します。6年生保護者様に限らず、来校の際、ぜひお立ち寄りください。なお柏市標準服に関するお問い合わせは、柏市教育委員会学校教育課(04-7190-5779)までお願いします。